



Morenistas hechos bolas tras enfrentamiento entre Monreal y Adán Augusto; Congreso convertido en un campo de batalla .

XALAPA.- Hechos bolas luego de que el Congreso de la Unión se convirtió en un campo de batalla, entre los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado y de la Cámara de Diputados, la bancada de Morena en San Lázaro firmó ayer un pronunciamiento para llamar a la unidad, el cual fue retirado de las redes sociales del presidente de la Mesa Directiva, Sergio "Gutierritos" Gutiérrez Luna, y del grupo parlamentario guinda. El comunicado, que cuenta con la firma de los 253 diputados morenistas, señaló que "la unidad fue el motor que impulsó la victoria histórica de nuestro movimiento con Andrés Manuel López Obrador.



Más allá de diferencias o intereses personales, la unidad ha sido y debe seguir siendo el eje rector que guía nuestros pasos". Sin mencionar explícitamente el diferendo entre el presidente de la Jucopo de San Lázaro, Ricardo Monreal, y el del Senado, Adán Augusto López Hernández, los diputados de Morena hicieron un "llamado fraterno a fortalecer la unidad como un acto de congruencia y lealtad al proyecto nacional que encabeza la Presidenta Claudia Sheinbaum". De manera insistente, subrayaron que "la unidad debe prevalecer por encima de cualquier interés personal o particular", y que "la política no es un espacio de confrontación, sino un ejercicio de diálogo, debate y construcción de acuerdos que nos permita avanzar en el desarrollo del país". En ese marco, dijeron, "expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador, Ricardo Monreal

<https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=464787>